



2020 年度 1 月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ペアーズ

あけましておめでとうございます。新しい年が、みなさまにとって笑顔あふれる 1 年になりますように。子どもたちが元気に過ごせますように…本年もよろしくお願ひいたします。12月に新しいお友だちも加わり男の子 7 名女の子 6 名になりました。最近では寒さの中でも元気に鬼ごっこ・なわとびに夢中になり、上着を脱いで遊ぶ子どもたち、体が強くなりましたね。1 月は福笑いやけん玉などお正月遊びを取り入れていきたいと思っています。



せんせいごっこ

最近のブームは「せんせいごっこ」です。手遊びをしてから絵本を読む、小さい先生たちの姿は何とも言えない可愛さです！字が読めなくても内容を覚えていて、ときどきアドリブを入れているユーモアたっぷりの「せんせいごっこ」の時間となっています。とくに人気の本は「へんしんトンネル」です。言葉が変化することが楽しいようで何度も読み返すほど人気で、読みながら皆大爆笑しています。今後も手遊びのレパートリーを増やして小さい先生たちに伝えていこうと思います。

あそぼう会ごっこ

あそぼう会ごっこの練習は毎日子どもたちから「先生パブリカやろう！」「ドラえもんの歌うたいたい！」と言ってきてくれるほど意欲的だったきりんぐみです。隊形移動のタイミングもすぐに覚えて子どもたち同士で教えあっていました。きれいな声で歌うと聞いている人はどんな気持ちになるか、かわいい・かっこいい踊りかたにしよう！とクラスで話し合い練習をかさねてきました。最後のセリフ「みんななかよし！」は子どもたちが考えた言葉です。本番では緊張すると言っていた子も、さすが 4 歳児とても堂々と歌いダンスしていました。その姿に成長を感じ、来年は更に成長した姿を見せてくれるんだろうなと期待感でいっぱいになりました。そうぐみの合奏している姿に憧れを抱き早くも何の楽器をやりたいか話し合っているきりんぐみの子どもたちで、来年のあそぼう会を今から楽しみにしているようです。

今月のうた♪

きたかぜこそうのかんたろう



- きたかぜこそうのかんたろう
ことしも まちまでやってきた
ひゅーんひゅーん
ひゅるるーんるんるんるん
ふゆでござんす ひゅるるるるるん
- きたかぜこそうのかんたろう
くちぶえふきふきひとりたび
ひゅーんひゅーん
ひゅるるーんるんるんるん
さむうござんす ひゅるるるるるん

☆ おねがい ☆

- 持ち物には全て記名をお願いします。
- 衣服の補充をお願いします。
- 手、足の爪が伸びていないか確認をお願いします。